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PRIZE WINNER PREISTRÄGER

Jurybegründung
Bei diesem gestalterisch außergewöhnlichen Produkt verrät bereits der Name das zugrunde liegende 
Konzept, erinnert die gewundene, asymmetrische und abgerundete Formensprache bewusst an eine 
Wolke. Dabei bietet die Cloud zusätzlich zu einem entspannenden „Regen“-Strahl auch eine integrierte 
LED-Beleuchtung. Der sich über der Brause befindende Deckel reflektiert das Licht und sorgt so für 
ein indirektes Stimmungslicht. Eine gestalterisch wunderbar gelungene Arbeit voller Poesie, die dennoch 
ohne Schnickschnack auskommt.

Jury statement
The very name of what, design-wise, is an extraordinary product gives away the underlying concept; the 
winding, asymmetrical and rounded formal idiom is deliberately reminiscent of a cloud. In addition to 
a relaxing rainwater jet, “Cloud” also boasts integrated LED lighting. The cover above the showerhead 
reflects the light, thereby producing indirect mood lighting. In terms of design a highly successful piece 
full of poetry, which nonetheless does without any frills.

Cloud
Duschkopf  
Showerhead

Design

Sandro Meneghello, Marco Paolelli
www.meneghellopaolelli.com

Hersteller Manufacturer

Fima Carlo Frattini 
www.fimacf.com

Halle, Stand Hall, booth 
4.1/C47
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PREISTRÄGER PRIZE WINNER

Jurybegründung
Bei dieser Wanne war sich die Jury nicht auf Anhieb einig; zu gewagt, zu verspielt erschien 
einigen die mutige Formgebung, die nicht zufällig an ein Liegesofa erinnert. Doch gerade 
dieser Ansatz macht die Wanne aus hochwertigem Mineralguss so besonders und einzig-
artig. Sofa interpretiert das Thema Badewanne auf originelle Weise neu und schafft es, 
offene Wohnbereiche optisch miteinander zu verbinden. Ein formal innovatives Produkt, 
das auffällt.  

Jury statement
The jury could not immediately agree on this bathtub, indeed to some of its members the 
bold formal idiom, which not by chance is reminiscent of a sofa, seemed too daring, too 
playful. Yet it is precisely this approach that makes the tub, which is made of high-end 
mineral cast, so special and unique. Sofa is an original reinterpretation of the bathtub and 
succeeds in visually linking open living areas with one another. In terms of shape Sofa is 
an innovative product that catches the eye.  

Sofa
Badewanne  
Bathtub

Design

Sandro Meneghello, Marco Paolelli
www.meneghellopaolelli.com

Hersteller Manufacturer

Glass 1989 srl 
www.glass1989.it

Halle, Stand Hall, booth 
3.0/B85
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PRIZE WINNER PREISTRÄGER

Jurybegründung
HSH ist eine außergewöhnlich gestaltete Sauna, deren Architektur und Ausstattung sich 
von herkömmlichen Saunen überraschend abhebt und ironisch mit den Themen ländliche 
Häuslichkeit und Geborgenheit spielt. Markantestes Element ist das Pultdach, gefolgt von 
der Glasfassade. Im Innern wecken Details wie die (Sand-)Uhr, die an Teppiche erinnern-
den Matten und die rustikale Bank häusliche Gefühle für einen Ort, an dem man bleiben 
und die tägliche Intimität finden kann. Sehr originell.  

Jury statement
HSH is an extraordinarily designed sauna whose architecture and fittings stand out from 
those of traditional saunas in a surprising way and play with the themes of rural domesticity 
and security in a tongue-in-cheek manner. The most striking element is the shed roof, fol-
lowed by the glass façade. On the inside, details such as the hourglass, mats reminiscent of 
carpet, and the rustic bench conjure up a domestic feel of a place in which one can linger 
and experience daily intimacy. Highly original.

Design

Sandro Meneghello, Marco Paolelli
www.meneghellopaolelli.com

Hersteller Manufacturer

Glass 1989 srl 
www.glass1989.it

Halle, Stand Hall, booth 
3.0/B85

HSH HomeSweetHome
Sauna  
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Messe Frankfurt Exhibition GmbH
Ludwig-Erhard-Anlage 1 
60327 Frankfurt am Main 
Telefon: +49 69 75 75 0
Telefax: +49 69 75 75 67 88
ish@messefrankfurt.com
ww.ish.messefrankfurt.com


